



**Fraktionsgemeinschaft**



Große Kreisstadt Dachau  
Herrn Oberbürgermeister  
Florian Hartmann  
Konrad-Adenauer-Str. 2-6

85221 Dachau

**Horst Ullmann  
Norbert Winter  
Jürgen Seidl**

**Stadträte**

Goethestr. 8  
85221 Dachau  
seidl@fdp-dachau.de  
Tel. gesch.: 0 81 31 – 45 41 63  
Tel. privat: 0 81 31 – 27 21 60

Dachau, 18.10.2015

**Antrag der Fraktionsgemeinschaft Bürger für Dachau / FDP Dachau:**

**Einrichtung eines online-„Mängel-Melders“**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hartmann,

die Fraktionsgemeinschaft Bürger für Dachau / FDP Dachau beantragt,

die Stadtverwaltung möge prüfen, mit welchem Aufwand die Einrichtung eines online-„Mängel-Melders“ auf der städtischen Webseite geschaffen werden kann.

Begründung:

Gefahrenstellen und Mängel wie Schlaglöcher, defekte Laternen, beschmierte Verkehrsschilder, wilde Müllkippen oder verdreckte und beschädigte Spielplätze fallen in der Regel zuerst den Bürgern auf. Mit einem online-„Mängel-Melder“ können Bürger, die u.a. über kein Smartphone verfügen, bequem und unbürokratisch Missstände der Stadt mitteilen. Die Verwaltung kann die Situation anhand dieser Informationen bereits beurteilen und gegebenenfalls kurzfristig und zielgerichtet reagieren.

Dies stellt eine neue Form der Bürgerbeteiligung dar und verbessert den Service unserer Verwaltung.

Das auf der Webseite der Stadt vorhandene Angebot deckt bisher nur das Melden defekter Straßenbeleuchtung ab.

Haushaltsmäßigen Auswirkungen: Entsprechende Mittel sind bei Weiterverfolgung einzustellen.

Mit freundlichen Grüßen

gez.  
Jürgen Seidl  
FDP-Stadtrat

Horst Ullmann  
BfD-Stadtrat  
Integrationsreferent

Norbert Winter  
BfD-Stadtrat